

**Am Himmel hinter dem schönen Tösstal,
Jonatal – City bei Wald genannt!**

Ein neuer Tag erwacht, morgens um 6 Uhr über dem Zürcher Oberland,
die Gedanken sind Frei!

Mit sanften und dröhnendem Ton, kommen von weit her,
diese sehr schönen Flieger, uns besuchen!

Es kommt in einem fast Ferien Stimmung hoch,
Oder: hat er sich wohl verirrt! Fragt man sich?

Diese „Jets“ bringen doch wohl die vielen Touristen, Urlauber, Handels Waren,
für den Täglichen Bedarf zu uns!

Die Crew zeigt den Passagieren aber auch ein kleiner Teil,
unserer schönen Schweizer Heimat bei der Landung bei!

Aus Überzeugung fängt die Schweiz im Kanton Zürich an oder nicht?
Frage ich mich?

Als Benutzer dieser Wunder ist es doch schön,
mit fast gleich gesinnten Menschen, das zu teilen!

Da unsere immer kleiner gewordene Schweiz, durch die Technik,
für unseren Täglichen Bedarf, uns auch immer näher bringen,
da immer mehr Dienstleistungen verlangt werden!

Mehr Gleichgewicht und verständnisvollere Menschen,
wünsche Ich Mir, auf dem Lande zu haben,
die Technik aus der Luft, wie ein Vogel zu sehen,
oder zu hören, wäre doch angebracht!

Viele Träume auf dieser schönen Welt, sind die Gedanken,
nur über den Luftraum möglich und das Ferienziel,
zu erreichen und war zu nehmen!

Andere Länder andere Sitten,
kennen zu lernen mit dieser grossartigen Technik
Erinnerungen und Freuden sind doch unvergesslich!

Chez Bruno:

Seine Impressionen vom Jonatal - City bei Wald

BSJW lässt grüssen 6.2018